
iiiiciisni
UNIVERSIDAD CATDLICA DE
Año IX N° 119 6 de Noviembre de 1987

CONGRESO DE PATOLOGIA Y PRIMERA JORNADA ARGENTINO BELGA DE PATOLOGIA

médicos patólogos de Argentina, Uruguay, Para
guay y Chile, permitieron poner al día los úl
timos avances de la Histopatología y Citología 
del cáncer mediante conferencias, seminarios y 
sesiones de comunicaciones libres.
Se conté con la presencia de numerosos invita
dos extranjeros especiales, muchos de ellos 
autores de sendos tratados de Patología, entre 
ellos el Dr Alvores Saavedra, profesor director

En la Unidad Turística Serrana de ENCOTEL en 
Huerta Grande entre los días 28 y 31 de Octxjbre 
se llevaron a cabo el XXIV Congreso Argentino 
de Patología y la 1- Jomada Argentino-Belga de 
Patología organizadas en forma conjunta por la 
Sociedad Argentina de Patología y la Facultad 
de Medicina de la Universidad Católica de Cor- 
dob a.
Los eventos, que contaron con la presencia de
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En la casa serrana (ENCOTEL) de Huerta Grande, durante el Congreso de Patología, 
atrás: RICARDO CARLINI, JULIO BUSANICHE, FERNANDO BOLATTI, Dr RUBEN SAMBUELLI,Dr 
RICARDO THEAUX y Sra, Dr SENDEREY (Bélgica), Dr OMAR REY, Dr RAUL ARMANDO.
Abajo:CAROLINA REMEDI, CECILIA ASNAL, JUAN BULACIO, GRACIANA RODRIGUEZ. MARCELO 
GIRAUDO, la Secretaria del Congreso y la Dra.SILVIA GOMEZ de SAMBUELLT. Faltan: 
ANTONIO DI PASQUO y JUAN SANDOZ.

de Anatomía Patológica del Jackson Memorial Ho^ 
pital de la Universidad de Miami (USA), el Dr.
Alberto Ayala, profesor y director de Anatomía 
Patológica del MD Anderson Hospital de la Uni
versidad de Texas (USA), el Dr. Jean Marie Bru 
cher, profesor y director de Neuropatología de 
la Universidad Católica de Lovaina y nuevo pro
fesor Honoris Causa de la UCC, el Dr Antonio Cu 
billa, director del Dpto. de Patología del Insti 
tuto Nacional del Cáncer de Asuncién, el Dr Jojr 
ge Las Heras, profesor de Patología de la Uni
versidad de Chile, el Dr. Henri Noél, de la Sec
ción Patología Hemolinfoide del Hospital Sain 
Luc de la Universidad Católica de Lovaina, Br^
CP 1 ae

director de Anatoiftía Patológica del Hospital de 
la Universidad de Yale, New Haven, USA. Otros 
especialistas de Chile, Uruguay, Paraguay y Bél_ 
gica también formaron sendas mesas redondas. 
Simultáneo con estos eventos, en la Facultad de 
Medicina, se desarrollo para los técnicos de los 
Patólogos, el III Seminario Argentino de Histo- 
tecnología, con la Dirección del Tác. Julio Ha- 
ppa, del Dpto de Histotecnología de la Washing
ton University de Sain Louis, Missouri, USA.
En el Comité Ejecutivo del Congreso y Jomadas 
intervinieron los Dres Sambuelli, Armando, Gó
mez, Theaux, Pellegrini, de la Cátedra de Ana
tomía Patológica y Fisiopatología de nuestra 
Universidad.é'' líiiTi T (Sigue en la Pag. 3)
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PERFECCIONAMIENTO DOCENTE EN POSADASMELO, TITULAR DEL CONSEJO REGIONAL CORDOBA DEL
INTA. El equipo pedagógico de la Facultad de Filoso

fía y Humanidades, compuesto por la Dra. Marg^ 
rita Schweizer,Lic. Isabel Lorenzatti y la Lie. 
Noemí Platini de Farías, ha realizado un curso 
en dos etapas sobre "Corrientes Pedagógicas y 
su Relación con la Organización Curricular", 
en el Instituto Superior del Profesorado "Ant^ 
nio Ruíz de Montoya" de Posadas, Misiones.
El Instituto mencionado es el Profesorado más 
grande del N.E.A.; su rector es el Mons. Keme- 
mer; tienen 2.160 alumnos; 2A5 profesores y 
12 carreras de Profesorado.
Asistieron al curso dictado por nuestros docen 
tes un total de 160 profesores, o sea más de 
la mitad de todos los del profesorado.
En la Primera Etapa, la Lie. Noemí de Farías 
hizo una brillante exposición de la historia 
de la educación, y la Dra. Schweizer se refi
rió a la fundamentacion filosófica de la orga
nización curricular en el proceso de enseñanza 
aprendizaj e.
En la Segunda Etapa, la Lie. Noemí Farías se 
refirió a la nueva pedagogía y las otras dos 
disertantes apuntaron a aspectos organizativos 
de la actividad en el aula, realizaron traba
jos prácticos y concluyeron con una evaluación 
del curso.
El entusiasmo que ha provocado este curso ha 
sido muy notable.
Ello mismo se expreso en ovaciones sostenidas.
¡Felicitaciones!

El Decano de la Eacultad de Ciencias Agropecu_a 
rias, Ing. Oscar Meló, ha sido nombrado Presi
dente del Consejo Regional Córdoba INTA.
Esta nueva estructura del INTA se nutre del a- 
porte de entidades agropecuarias, universida
des, la comunidad científica y los propios go
biernos provinciales.
Al asumir el cargo. Meló dijo que dicho orga
nismo "está proponiendo un cambio fuerte en 
sus estructuras", quizás "en el momento más 
crítico de sus 31 años como ente de investiga
ción y extensión rural". Luego destacó que el 
nuevo consejo "hará una política de puertas a- 
biertas", aceptando la colaboración de todos 
los ámbitos interesados en la problemática a- 
gropecuaria.
Solicitó además a los productores a ayudar "a 
cubrir las necesidades aun no satisfechas" por 
el INTA, para alcanzar una mayor producción, 
tanto cuantitativa como cualitativamente y así 
garantizar rentabilidad y una mejor calidad de 
vida.
La constitución del Consejo se oficializó el 
23 de Octubre en dependencias de la Estación 
Experimental Agropecuaria, con sede en Manfre- 
di. Asistió el Presidente del INTA, Ing. Agr. 
Carlos López Saubidet.

I*

PRIMERAS JORNADAS DE INVESTIGACION EDUCATIVA

Centros de Investigación de 7 provincias argeri 
tinas, y todos tuvieron la oportunidad de ha
cer una breve presentación de los trabajos que 
realizan.
En total hubo 75 personas que asistieron durari 
te los tres días del evento.
Esperemos que esta iniciativa se continué el ^ 
ño próximo.
Las ponencias y los debates se publicarán lo 
antes posible.

En el numero anterior de NOTICIAS UCC se avi
só sobre el encuentro que en el ámbito de la 
Facultad de Filosofía y Humanidades se reali
zaría, sobre el ESTADO ACTUAL DE LA INVESTI
GACION EDUCATIVA.
Los tres expositores, el Dr. Winfried B8hn,
Dr. Gonzalo Gutiérrez y Dr. Dino Carelli, lo
graron brindar una imagen ajustada de la situ^ 
ción en Europa, America Latina y en el país, 
donde está muy desarticulada la tarea de inve^ 
tigación educativa.
Asistieron representantes de Universidades y #

i’

Dr.GONZALO GUTIERREZ, P.MiCUEL PETTY, Dra.MARGARITA SCHWEITZER, Dr.WINFRIED BOHM, Dr.DINO CARELLI
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EJERCICIOS ESPIRITUALES ELECCIONES EN MEDICINA
Los días 22 y 23 de octubre se realizaron las 

elecciones en la Facultad de Medicina. Se pre
sentaron cuatro listas, de las cuales resulto 
ganadora la Lista Azul. Voto el 94% del padrón.

Los resultados fueron los siguientes:
Lista Azul: 39% con 115 votos.
Lista Blanca:25% con 73 votos.
Lista Roja: 22% con 66 votos.
Lista Upau: 14% con 41 votos.

El Consejo se compuso de la siguiente manera: 
Presidente: Horacio Iriarte (Azul)
Vice: Fabián Ayup(Azul)
Sec. Gral.: Marcelo Giraudo (Azul)
Sec. Académico: Julio Busaniche (Blanca)
Sec. Fiestas: Conrado Leal (Blanca)

Monica Reina (Blanca)
Sec. Gremial: Javier Alonso (Azul)

Raúl Romero (Upau)
Sec. Prensa: Pablo Ríos (Azul)

Marta Santi (Azul)
Sec. Deportes: Luis Baez (Upau)

Luis Fioroto (Azul)
Sec. Finanzas: Baldomcro Bassi (Blanca)

Luis Viale (Roja)
Sec. Cultura: Gabriela Uzal(Roja)

Gabriel Ustarez (Roja)
Han resultado nominados como delegados para 

la FEUCC los siguientes: Pablo Ríos , Eduardo 
Oesquer, Marcelo Castrenasa , Julio Busaniche 
y Miguel Yañez.

Un grupo de 15 jovenes, dirigidos por el P. Jor
ge Camargo, S.J. (primer rector de nuestra uni
versidad) , hicieron Ejercicios Espirituales du
rante 4 días, comenzando el 28 de Octubre por 
la tarde y concluyendo el 1 de Noviembre,
Nos cuentan que fue una "profunda y maravillo
sa experiencia", una oportunidad inigualable de 
"parar y pensar", buscar la voluntad de Dios en 
el ordenamiento de sus vidas.
Los participantes eran provenientes de las Fa
cultades de Ingeniería, Medicina y Ciencias Eco 
nomicas, más otros de la Universidad Nacional y 
la Universidad Tecnológica. Hubo también una e- 
gresada y una profesora.
En total eran 4 chicas y 11 varones.
La tanda de ejercicios se realizo en la casa 
que para tal fin tienen las Hermanas Esclavas 
en Villa Allende.

Un grupo de jovenes que han realizado los 
ejercicios en esta u otras tandas, llamado 
COPES (Cooperadora de ejercicios espirituales), 
se reúne todos los segundos y cuartos domingos 
del mes en la Casa de la Compañía de Jesús, 
Caseros 141, a las 17,30 Hs. Cualquiera que 
tenga interes en hacer ejercicios puede acudir 
allí. La próxima tanda se está proyectando 
para el mes de Abril, 1988. Todos invitados.

1
QUE EN PAZ DESCANSEN

El sábado 24 de Octubre falleció el Dr. Enrique 
Ferreira Reynafe. Colaboro como consejero econo 
mico desde la fundación de la U.C.C. ~
Fue profesor Catedrático de la Facultad de 
cho desde 1960 hasta 1968.
Su gran especialidad fue el Derecho de la Nave
gación Marítima y Aerea y como tal fue el "Padre" 
de la Doctrina Argentina de Derecho 
Aereo, conocida desde 1956 
rreira".

(Viene de la Pag. 1)
Se destacó también la brillante participación 
del team de proyectistas, alumnos de la Facul
tad de Medicina, Julio Busaniche, Ricardo Car- 
lini, Cecilia Asnal, Antonio di Pasquo, Juan 
Carlos Bulacio, Marcelo Giraudo, Fernando Bola- 
tti, Carolina Remedí, Graciana Rodríguez y Juan 
Carlos Sandoz.
Además de la actividad científica fue desplega
da una importante actividad social y se afianz_a 
ron las interrelaciones con científicos de otros 
centros. Es la primera vez que la Facultad de Me 
dicina se asocia en la organización de un acont^ 
cimiento de este nivel internacional.

De re

Internacional 
como la "Doctrina Fe-

A sus 8 hijos, entre los cuales un misionero je
suíta en Taiwán, sus 40 nietos y 20 bisnietos y 
todos de la familia que colaboraron con la UCC 
nuestros más sincero pásame.

Hace pocos días falleció también la Sra Orioli de 
Cervigni, madre del Ing. Alberto Cervigni prof. 
Programación I (Facultad de Ingeniería).
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EL "STAFF" DE NOTICIAS UCC SE DESPIDE HASTA EL PROXIMO AÑO

A

£

En ia toto: P. PETTY, HORACIO, JULIO y JAVIER. Faltan ALFONSO y MARIO.

EDITORIAL PRACTICAS RENTADAS DE VERANO
Este es el último número de NOTICIAS UCC para 
este año académico.
Ya algunas facultades están terminando las cl^ 
ses y pronto habrán concluido todas. Entramos 
en época de parciales y finales.
Como hemos dicho en otras oportunidades, tene
mos plena conciencia de que se nos escapa, co
mo "Noticia", todo lo más fundamental y sustan 
tivo de la vida universitaria. Es decir, esas 
largas horas de estudio y reflexión, esas ho
ras de clases, parciales y exámenes, esa elab^ 
ración lenta, con altibajos, dudas y progresos 
de la propia vocación personal.
Pero no solo se vive de lo sustantivo. Existen 
múltiples grandes y pequeños eventos que hacen 
a la vida diaria, muchas alegrías y penas, vi
sitas, encuentros y congresos, viajes, deportes, 
nacimientos, casamientos y defunciones. Todo 
eso también hace a nuestra vida y es más comun^ 
cable que lo puramente interior.
Nuestro propósito es simplemente brindarles in 
formación sobre todo ésto, ser un vínculo de u- 
nión entre todos, tanto los alumnos y profeso
res, cuanto los padres y amigos de la Univers^ 
dad.
Les pedimos disculpas por todas nuestras falen 
cias de cualquier tipo, y les rogamos que proc_u 
ren apreciar nuestra buena voluntad.
Como muchas veces hemos dicho, aceptamos toda 
clase de sugerencias para mejorar nuestras no
ticias, sus Noticias.
¡Exitos en los exámenes. Feliz Navidad, Año Nu^ 
vo, felices vacaciones y hasta Marzo 1988!

La organización Techint, dentro de su programa 
de Relaciones Universitarias, invita a los 
estudiantes de esta Casa de Estudios a postular
se para el PROGRAMA DE PRACTICAS RENTADAS DE 
VERANO.

Las prácticas podrán realizarse en Techint, 
Siderca,Propulsora Siderúrgica, Comelarsa y 
otras sociedades que desarrollan sus actividades 
principálmente en los campos de Ingeniería y 
Procesos Metalúrgicos.

Podrán presentarse alumnos que hallan aprobado 
el 80% de las materias, o que cursan el último 
año de sus carreras en:
*INGENIERIA ELECTRONICA 
*INGENIERIA MECANICA 
*LICENCIATURA EN ADMINISTRACION 
*C0NTAD0R

Las prácticas se desarrollarán de Enero a 
Marzo de 1988, en la modalidad de tiempo comple
to.

Las que se desarrollen en Capital Federal ten
drán una beca de 1110 A. Las que se desarrollen 
en las plantas industriales de Campana o La Pla
ta tendrán una beca de 1250 A.

Se reconocerán los gastos de traslado al ini
cio y fin de la beca. Los interesados podrán 
retirar su solicitud en las secretarías de 
las Facultades de Ingeniería o Ciencias Econó
micas, y deberán presentarlas allí mismo 
antes del 17 de noviembre. La selección final 
se hará en la primera semana de diciembre.

Cualquier duda pedir informes al P. Petty, 
0. Trejo 323, 1-- piso.

NQTICIAS/U\-C.C.

DIR^^>.;<:. ^,P.gMiguel Petty,
REDAC'|^ES;:'>” |íulio Sayago, Alfonso Bottega, Mario Nicoletti, Horacio Pedrone. 
FOTOjSrMq:#-'": Javier NoyilJ,o Saravia

■'■^EROTECA

■?>

S.J.

I
38389 - 39620 - 42210
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VIAJO ÉL P. JEAN SONET.CURSO DE PERFECCIONAMIENTO PARA PROFESORES DE
LA FACULTAD DE MEDICINA

El lunes pasado viajo a Buenos Aires, y luego 
de allí a Amsterdam, en Holanda, el Vice Rector 
de Desarrollo, P. Jean Sonet, S.J. quien perma
necerá en Europa, con Bruselas como base, hasta 
el próximo mes de Marzo.
Cabe destacar que hace 26 años que regularmente 
el P. Sonet realiza este viaje a fin de conse
guir diversos tipos de apoyos para nuestra Uni
versidad.

Los profesores de nuestra Facultad de Medicina 
iniciaron el lunes 14 de Setiembre un curso s£ 
bre Didáctica y Metodología en el proceso ens£ 
ñanza-aprendizaj e.
Este curso tiene por objeto brindar alternati
vas pedagógicas válidas para la capacitación 
del docente universitario.
En esta primera etapa, se pretende cubrir la r£ 
estructuración del currículum, respetando las 
fases del proceso de aprendizaje en el marco de 
la educación personalista.
Se trata de dar ciimplimiento a los siguientes 
objetivos:
1. - Reconocer los elementos que integran el

currículum.
2. - Seleccionar y organizar objetivos, conteni

dos, actividades y técnicas de evaluación 
de acuerdo al grupo.

3. - Adaptar una actitud de apertura frente a
nuevas técnicas y procedimientos didácticos^ 

El curso está a cargo del equipo pedagógico de 
la Facultad de Filosofía y Humanidades integra 
do por la Dra. Margarita Schweizer, la Lic.Is¿ 
bel de Lorenzatti, Lie. Marisa Bollatti y Lie. 
Monica Luque.
Las clases se dictan los días lunes en el hora
rio de 20:30 hs. a 22:30 hs., contando con una 
nutrida concurrencia.
El Curso terminará el 16 de Noviembre.

lies®liaécco
k

ENECA 1987

Se realizo en Mar del Plata el l^Encuentro Na
cional de Estudiantes en Ciencias de la Admini£ 
tracion (ENECA)-
Los Temas tratados fueron "Perfil del Licencia
do en Administración", "Planes de Estudio" y 
se trato también la "Constitución de la Comi
sión de Enlace y Asociaciones de Estudiantes en 
Administración".
Un Grupo numeroso de nuestra Fac. de Administra 
ción estuvo presente, como así también gente de 
otras Universidades del país, como Mar del Pla
ta, San Juan, San Luis, Santiago, Córdoba (UNC) 
y otras.
Se estableció en este encuentro que el próximo 
ENECA se realizará en la Ciudad de Córdoba.
A propósito,., el 29 del mes pasado se celebró 
el día del Lie. en Administración.

LA DRA.SCHWEIZER RECIBE SU DIPLOMA

La Decana de la Facultad de Filosofía y Humani
dades, Margarita Schweizer, recibió el título 
de Dra. en Filosofía (especialidad en educación) 
de la Universidad de Würzburg, Alemania.
El Diploma le fue entregado por el Director del 
Instituto de Pedagogía de la casa germana de e£ 
tudios, Dr. Winfried BÓhm, durante un sencillo 
acto académico que contó con la presencia del 
Rector de nuestra Universidad, P. Miguel A. Mo
reno, S.J. y los «decanos de todas las faculta
des .
El Dr. Bó'hm destacó que la Universidad de Wíír_z 
burg otorgó por primera vez en su historia un 
doctorado con especialización en pedagogía a un 
estudioso de este país.
Al agradecer la distinción recibida, la Dra. 
Schweizer destacó la estrecha relación institu
cional que existe entre ambas universidades.
La tesis que presentó se titula: "Andrés Majón: 
Un reformador pedagógico español y cristiano", 
y fue considerada, al igual que los exámenes 
que debió rendir, con la máxima calificación: 
Summa cum Laude.

VISITA DEL PRESIDENTE DEL D.A.A.D.

En su primer viaje a la Argentina, el Prof. Dr. 
Hansgerd Schulte, Presidente de la "Deutschen 
Akademischen Austauschdienstes", realizó una V£ 
sita de cortesía a nuestro Rector, P. Miguel 
Angel Moreno, S.J.
El importante instituto que preside el profesor 
dirige todo el complejo mecanismo de becas que 
otorga el gobierno alemán para los que quieren 
estudiar allí
También ha visitado al P. Rector el nuevo cón
sul de Alemania, Sr. Axel Schwirtz, quien suple 
al Sr. Hugo M. Fehrenbach.
Le damos cordialmente la bienvenida a Córdoba.
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*** AGRONOMIA CAMPEON ***

Luego de una brillante campaña a lo largo del 
Torneo Integral *87, el equipo de fútbol de la 
Facultad de Agronomía se corono campeón invic
to del certamen, al vencer en una vibrante fi
nal al onceno de Derecho M.
El encuentro, disputado el sábado 31 de Octu
bre, comenzó a las 14:30, y pese al aplastante 
calor de esa tarde, la tensión del partido fue 
incrementándose a medida que se iban desarro
llando las acciones, las que en los primeros 
tramos fueron bastante equilibradas. Luego, la 
punzante delantera de Derecho llegaría con pe
ligro al área de Agronomía, cuya defensa, efi
cazmente comandada por Muriel, impidió la aper^ 
tura del marcador en más de una ocasión.
Tampoco el segundo tiempo estuvo falto de emo
ciones, pero los nervios jugaban un papel pre
ponderante en el momento de definir, por lo 
que se tuvo que recurrir a dos tiempos suple
mentarios de 5 minutos cada uno.
Al culminar los 10 minutos de alargue, la copa 
seguía sin dueño, lo que obligó a definir el 
campeonato mediante 5 tiros penales por equipo. 
Un lanzamiento afortunadamente contenido por 
el arquero de Agronomía marcó la diferencia s_u 
ficiente para que su equipo diera la vuelta 

^ olímpica.____________________________

Por Derecho M jugaron: Edwin Carlos Riva, Luis 
Alberto Tomi, Manuel Martínez, Eduardo Diberti, 
Daniel Malvaso, Carlos R. Escudero, Roberto 
Casco, Roberto Adrián Majul, Oscar Ulver, y 
Fernando Moine.
La nómina completa de Agronomía es:

Gabriel (Fideo) Ottonello
Rafael Gustavo (Enanito) Muriel
Aldo (La Saeta) Belbruno
Marcelo (Batman) Braschi
Víctor (Tanque) Burghi
Claudio ( Cata) Incatasciato
Pablo (Skerzer) Scherzer
Oavaldo ( Robin ) Castro
Mario (IsocónJ Suárez
Carlos (Tota) Ottonello
Federico (Firulete) Novillo Corvalán
Osvaldo (Carie) Taborda
Norberto (Lora) Lorenzo
Roger (Boliche) Stutz
Pablo (Peter) Gabriel
Alejandro (Fusariosis) Rayes
Gregorio (Chacha) Urivich

k

V.
TRADICIONAL DESPEDIDA EN CIENCIAS AGROPECUARIAS Y FESTEJARON SUS CUMPLEAÑOS

El sábado 14 de noviembre se tiene previsto 
la despedida a 3° año de la Facultad de Agro
nomía, naturalmente con un asado completo. 
Comenzará a partir de las 10:30 Hs., en el Salón 
Multiuso del Campus, con típicos juegos del 
"agro-ambiente". Entre las diversiones figuran: 
concurso de baile, desafío de sketchs y elec
ción de la reina.

Las competencias son entre cursos.
Cuarto año se encarga de esta ardua organiza
ción. La entrada vale 7 A.

El pasado 30 de octubre en el Salón Multiuso 
del Campus se celebraron los cumpleaños de ese 
mes de los alumnos de 1— año de Ciencia Polí
tica y de Ciencias Económicas,

La jornada comenzó por la mañana con fútbol 
y voley, siguió al mediodía con un espectacular 
y delicioso asado hecho por el Padre Carranza y 
terminó por la tarde con festejo, guitarreada y 
alguno que otro truco por parejas. Todo el mundo 
se 'divirtió muchísimo, e incluso se conocieron 
entre los alumnos de ambas facultades, lo que 
contribuye a la integración de la Universidad.

Fue organizado por un grupo de estudiantes que 
se reúnen en el SAP con el objetivo de colaborar 
con el desarrollo personal del alumnado de la 
UCC. Comentan ellos, que de ser posible, desea
rían continuar el año que viene con estos feste
jos. Les deseamos mucha suerte y de paso, espe
ramos que nos inviten.

CASAMIENTO:
Los alumnos de la Facultad de Derecho, Flavia 
Lujan y Miguel Piezzi, contrajeron matrimonio 
el pasado Viernes 30 de Octubre.
Felicidades!


